

# *Canoístas de Cuba cierran con cuatro oro y un bronce en Copa del Mundo*

---



**Cirilo (I) y Nuevo celebran un nuevo triunfo. Foto tomada de Archivo/Cubadebate**

La Habana, 29 may (RHC) Los cinco canoístas cubanos que participaron en la Copa del Mundo de Poznan se despidieron este domingo de la ciudad polaca con cuatro medallas de oro y una de bronce, con destaque para los olímpicos Yarisleidis Cirilo, Khaterin Nuevo, José Ramón Pelier y Serguei Torres.

Según el sitio de la Federación Internacional [www.canoeicf.com](http://www.canoeicf.com), Cirilo conquistó tres títulos en la canoa monoplaza (C-1) a 200 metros, y la biplaza (C-2) a 200 y 500 metros, en estas dos últimas en compañía de Nuevo.

El otro título lo consiguió Pelier, en el C-1 a cinco mil metros, final A en la que Torres terminó con la presea de bronce.

Este domingo, Cirilo dominó el C-1 a 200 metros con tiempo de 46.85 segundos, seguida de las canadienses Katie Vincent (46.95 segundos) y Sophia Jensen (47.28 segundos), respectivamente, mientras que Nuevo concluyó quinta (47.47 segundos).

En el C-2 a 200 metros, Cirilo y Nuevo (43.84 segundos) lideraron la final A, escoltadas por las chinas Changwen Shuai y Wenjun Lin (44.42 segundos) y las alemanas Lisa Jahn y Sophie Koch (44.74 segundos), en ese orden.

Otro tanto alcanzaron en el C-2 a 500 metros (1:58.44 minutos), delante de las polacas Sylwia Szczerbinska y Julia Walczak (1:58.82 minutos) y las alemanas Lisa Jahn y Sophi Koch (1:59.29 minutos), respectivamente.

Pelier (24:03.62 minutos) alcanzó la corona en el C-1 a cinco mil metros, seguido del polaco Mateisz Borgiel (24:13.70 minutos) y el cubano Torres (24:38.55 minutos), en ese orden.

No subieron al podio del C-1 a mil metros Torres (4:03.02 minutos) y Pelier (4:04.60 minutos), quienes finalizaron séptimo y noveno respectivamente, en una discusión de medallas que la de oro fue para el checo Martin Fuksa (3:55.60 minutos).

Tampoco consiguieron preseas Pelier y el debutante a este nivel, Tabiani Diéguez Álvarez (1:44.40 minutos) en el C-2 a 500 metros, con dominio para los polacos Aleksander Kitewski y Arsen Sliwinski (1:42.39 minutos).

Con estos resultados (4-0-1) los cinco canoístas cubanos superaron la actuación registrada el pasado fin de semana en la Copa del Mundo de Canotaje de Recise, República Checa (2-2-1).

Las preseas doradas en Recise fueron en el C-2 a 200 metros, con Cirilo y Nuevo, y el C-1 a 200 metros (Cirilo), mientras que las de plata las consiguieron la dupla de Cirilo-Bueno, en el C-2 a 500 metros, y Pelier, en el C-1 a cinco mil metros, modalidad y distancia en la que Torres logró el bronce.

Cuba concluyó nuevamente en el sexto lugar por países, (4-0-1), superada por Alemania (5-5-3), Polonia (4-5-8), Ucrania (4-5-4), Canadá (4-4-3) y Portugal (4-0-1), en ese orden. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/289180-canoistas-de-cuba-cierran-con-cuatro-oro-y-un-bronce-en-copa-del-mundo>



**Radio Habana Cuba**